

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

Pada era globalisasi sekarang ini kemajuan teknologi komputer bergerak semakin maju pesat, teknologi komputer ini diciptakan untuk membantu pekerjaan manusia agar bisa diselesaikan lebih cepat, efisien waktu dan mendapatkan hasil yang optimal. Dengan hasil-hasil positif yang diberikan oleh komputer kepada manusia sehingga bisa membuat segala sesuatunya dapat dilakukan dengan baik.

Pada tahun 1 april 1970 KPRI "GURU" Kecamatan Sambirejo berdiri, koperasi ini didirikan atas hasil rapat kkg guru-guru sekolah dasar se-kecamatan sambirejo. Awalnya koperasi ini dirintis guna melaksanakan kegiatan usaha yang berguna untuk melayani secara langsung kebutuhan ekonomi para anggotanya sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan mereka beserta keluarganya.

Semakin lama koperasi ini semakin maju menjadi lebih besar serta kegiatan perputaran transaksi keuangan yang dilakukan didalamnya seperti kegiatan simpan-pinjam keuangan kepada anggota koperasi, dan kegiatan transaksi penjualan barang kebutuhan sembako sehari-hari kepada para anggota koperasinya. Karena tujuan utama koperasi adalah membantu mensejahterakan taraf hidup para anggotanya, sehingga bunga yang dibebankan kepada anggota koperasi yang mengambil pinjaman bunganya cukup kecil, disamping itu juga

pada akhir tahunnya anggota koperasi juga mendapatkan sisa hasil usaha dari koperasi menurut jasanya. Dan juga pada kegiatan transaksi penjualan barang, harga jual barang kebutuhan sembako cenderung lebih murah, sehingga kebanyakan para anggota koperasi lebih suka belanja barang kebutuhan sembako dikoperasi dari pada ditoko-toko. Oleh karena transaksi penjualan yang ramai itu membuat pengurus koperasi dan karyawannya merasakan pekerjaannya menjadi lebih berat, oleh hal ini penulis terdorong untuk mengadakan penelitian tentang pengolahan data informasi penjualan kebutuhan sembako pada koperasi guru ini dengan judul “ **Analisis dan Perancangan Informasi Penjualan Pada Koperasi Guru Kecamatan Sambirejo** “

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang permasalahan diatas, penulis merumuskan permasalahan “ Bagaimana merancang, membuat, dan mengimplementasikan sistem informasi penjualan pada koperasi guru kecamatan sambirejo agar proses kinerja transaksi penjualan barang kebutuhan sembaknya menjadi optimal ? “

## **1.3 Batasan Masalah**

Untuk memfokuskan bahasan masalah ini penulis akan membatasi ruang lingkup permasalahan yaitu pada : Langkah-langkah pembuatan aplikasi sistem informasi penjualan pada kegiatan transaksi penjualan barang kebutuhan sembako koperasi guru kecamatan sambirejo.

## **1.4 Maksud dan Tujuan Penelitian**

Adapun maksud dan tujuan dari penelitian ini adalah :

- a. Sebagai salah satu syarat kelulusan program Strata-I Jurusan Sistem Informasi pada Sekolah Tinggi Manajemen Informatika Dan Komputer “AMIKOM” Yogyakarta.
- b. Bertujuan untuk menghasilkan sistem informasi penjualan yang diterapkan pada koperasi guru kecamatan sambirejo yang dapat menangani proses transaksi penjualan barang kebutuhan sembako.

### 1.5 Metode Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data adalah salah satu cara yang dilakukan untuk mendapatkan data dan informasi yang berhubungan dengan masalah yang akan dibahas dan target yang akan dicapai.

Metode-metode yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah metode deskripsi yang terdiri dari :

- a. *Pengamatan (Observation)*

Merupakan metode yang dilakukan dengan cara melakukan pengamatan secara langsung kepada objek yang diteliti.

- b. *Wawancara (Interview)*

Merupakan metode penelitian yang dilakukan dengan cara mengajukan beberapa pertanyaan yang dibutuhkan untuk kegiatan penelitian

- c. *Kearsipan*

Merupakan metode penelitian yang mengacu pada data-data yang diperoleh dari dokumen laporan yang berasal dari objek penelitian.

d. **Kepustakaan**

Merupakan metode penelitian yang dilakukan dengan cara membaca, mempelajari, memahami yang didapatkan dari sumber seperti buku, internet yang berkaitan dengan objek permasalahan yang sedang diteliti.

## **1.6 Sistematika Penulisan**

Penulisan untuk laporan ini disusun dengan cara sistematis ke dalam 5 bab, masing-masing bab akan diuraikan sebagai berikut :

### **BAB I Pendahuluan**

Dalam bab ini berisikan latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, maksud dan tujuan penelitian, metode pengumpulan data, dan sistematika penulisan laporan.

### **BAB II Landasan Teori**

Dalam bab ini menguraikan tentang landasan teori pengenalan sistem secara umum dan konsep dasar sistem informasi penjualan koperasi.

### **BAB III Analisis Dan Perancangan Sistem**

Dalam bab ini membahas tentang menganalisis masalah mulai dari kelemahan sistem, analisis kebutuhan sistem, analisis kelayakan sistem, dan sampai perancangan sistem.

### **BAB IV Implementasi Dan Pembahasan Sistem**

Dalam bab ini menguraikan dan membahas hasil dari sistem yang sudah dibangun dan telah diimplementasikan, mulai dari pembuatan database, pembuatan sistem, pembahasan basis data, pembahasan listing program, dan pembahasan *interface* antar muka program.

